

**Zeitschrift:** Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja

**Herausgeber:** Comité internacional de la Cruz Roja

**Band:** - (1947)

**Rubrik:** Acción del CICR en Grecia

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. Voir Informations légales.

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

**Download PDF:** 19.05.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## V. Acción del CICR en Grecia

A fines de 1946, los acontecimientos de Grecia se habían agravado.

Propuso entonces el CICR al Gobierno helénico, que le permitiese ejercer su asistencia tradicional a favor de las víctimas. Tendían sus gestiones a la visita de campos de internamiento y al socorro de los confinados. Se tropezó con grandes dificultades. Sin embargo, en mayo de 1947, por intervención de una misión especial enviada de Ginebra a Atenas, el Sr Tsaldaris, presidente del Gobierno, autorizó al CICR a aportar, en el cuadro más general de una obra de auxilio a favor del conjunto de la población helénica, una ayuda práctica a los cautivos e internados. El Sr Tsaldaris precisó que semejante autorización, de carácter estrictamente humanitario, no afectaba en modo alguno la posición jurídica de los adversarios en pugna.

Tales fueron las condiciones en que la delegación ginebrina en Atenas pudo realizar visitas a ciertas islas donde había detenidos y confinados : las islas de Ghiura, Makronisos, Chios e Ikaria, en particular.

Aprovechando estas excursiones, repartieronse socorros del CICR o provenientes de otras fuentes, especialmente a las mujeres y criaturas<sup>1</sup>.

En cambio, no hubo manera de establecer contacto directo con los cabecillas del movimiento armado<sup>2</sup>.

---

<sup>1</sup> Para la acción del CICR en Grecia, véase también p. 73.

<sup>2</sup> Aunque el general Markos escribió a Ginebra, manifestando el deseo de entrevistarse con un agente del CICR.